
令和 4 年度活動報告 

遠藤俊寛 

 

 コロナ禍のため日光地区協議会、日光公民館の事業が少なくなった中、できる範囲で活動

のお手伝いをさせて頂きました。情報収集活動は思うように進みませんでしたが、これから

も工夫しながら地域に貢献出来るように頑張ります。 

 

[日光地区協議会関係]  
 新型コロナウイルス感染防止対策のため、

ほとんどの事業が中止になりましたが、河川

清掃は例年通り 2 回行い清流の見える利用

しやすい河川公園になりました。義方公民館

（米子市立町）で開催した「日光新鮮市場」

では、日光産の野菜の美味しさをアピールす

るとともに、義方地区の方との交流が出来ま

した。 

 

 

 

 

故郷に帰る動機づけになればとの思いで

昨年から始めた「小包便」発送事業では商品

内容を充実させ昨年の 4 倍の申し込みを頂

き、来年度からの検討事項も見えてきまし

た。 

 

 

 

河川清掃 

小包便 

義方公民館新鮮市場 



 「山隠れの里」はレストラン営業を休止し、弁当とオードブルの配達販売を通年で対応し

ました。正月餅とかき餅の製造販売も行いました。 

 

空き家・買い物に関する調査を令和 5 年 1 月から 3 月にかけて日光地区の全区長さんに

アンケート用紙の送付と聞き取りで行いました。空き家については、年に数回管理に帰省さ

れる家屋もあり、すぐに住めるものから住める状態でないないものまであります、今後どう

していくか集落で話し合いを進める必要があると感じます。買い物に関しては困窮者の報告

はありませんでしたが将来的には困る方が増えることも考えられるので、対応策を考えてい

く必要があるように感じました。 

 

[日光公民館関係] 

 4 年ぶりに開催された「ふるさとまつり」と、公民館周辺の法面草刈り、植込みの剪定作

業、河川公園と農村広場周辺の草刈り等環境整備のお手伝いをさせてもらいました。 

来館者から聞き取りによる情報収集にも努めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年度も感染防止に注意して地域の方と一緒に

なって課題に取り組んで行こうと思います。 

山隠れの里弁当作り 

愛菜弁当 

添谷集落の青パパイヤづくり 


